

REPORTAJES, COLABORACIONES Y CRONICAS DE TODO EL MUNDO

BOLIVAR Y EL DICCIONARIO

En el cuadro de los grandes emancipadores de la América hispana, Simón Bolívar es el más radical, el más completo, el más profundo...

Nada de vasallaje, en lo político; pero completo, en lo idiomático. En los tremendos combates de batalla se desahucian los ejércitos realistas...

LUCIO PABON NUÑEZ (De la Academia Colombiana)

Amberes sigue siendo el centro del comercio mundial de diamantes

El famoso "Wittelsbacher" fué un regalo de Felipe IV de España a su hija Margarita Teresa

«Treinta y cinco quilates y medio? ¿Azul? ¿Veintiseis millones de francos? No puede ser más que el «Wittelsbacher», el famoso diamante...

Fernando María, para hacer frente a ciertas obligaciones, pidió autorización al Gobierno de Baviera para vender algunas joyas...

La Emperatriz Leonor tuvo dos hijos: Carlos IV, padre de la Emperatriz María Teresa, y José I, cuya hija María Amalia heredó el diamante de su abuela en 1720...

En 1831, el jefe de la casa de Wittelsbacher, el príncipe Ruperto...

Carta de Berlín Erhard, el milagrero



Los biógrafos de Ludwig Erhard suelen detenerse en un episodio de 1948. año en que el actual vicepresidente decidió, contra el parecer de los aliados...

Personalmente, Erhard no navega en la abundancia y vive en una casita con jardín en el barrio de Venurberg de Bonn...

Ultima columna

Un incendio en Hispanoamérica

Los países de Hispanoamérica son hoy el gran riesgo y la gran esperanza de la Iglesia. El incendio de la revolución cubana amenaza extenderse rápidamente...

J. JIMENEZ LOZANO

lucionarios que ellos en cuestiones sociales y con una pasión inconcebible de verdad y amor.

Uno de estos militantes, Emilio Maspero, obrero tornero argentino, antiguo dirigente socialista y secretario, hoy, de la Unión de los diversos movimientos sindicales cristianos de Hispanoamérica (CLASC)...

Los gustos de Erhard no han sido modificados por el éxito y la popularidad. Su plato preferido no es el caviar, ni las ostras...

Hace dieciséis años los manifestantes de Nuremberg pegaban carteles contra Erhard, mientras en Munich le llamaban "el desorganizador"...

INTERINO

La noticia gráfica



Cristina Gaioni, actriz italiana, guapa chica, permitenos que por esta vez no hablemos del color de sus ojos, sino de ese brazalete magnético japonés que llevas puesto...

LEGUINECHE

El problema argelino, en vías de solución La convivencia de europeos y musulmanes plantea la cuestión más espinosa

El discurso de De Gaulle, aunque no ha contenido novedades sensacionales, resulta una confirmación de que las negociaciones entre el Gobierno de París y el Gobierno provisional argelino...

El período transitorio, según los franceses, debería dividirse en tres partes: la primera, desde el cese de las hostilidades hasta la aplicación del referéndum sobre la autodeterminación...

En todo caso las negociaciones sobre la distribución de las responsabilidades parecen facilitadas por el hecho de que el F. L. N. habría admitido que Francia conserve su soberanía sobre Argelia...

A. FIEL

Vaso de leche

Mañana, en el comedor piloto del grupo escolar (diseño de la Católica), será inaugurado el servicio de leche fluida a los escolares de la ciudad...

LA VOZ DE LA CALLE

—Hagamos un poco de historia de como se implantó esta modalidad en España. —En 1951 vino a visitarnos Mr. Carter, un norteamericano que se dedicó a visitar familias representativas de los distintos estratos sociales españoles...

En Alicante vive una mujer de 112 años de edad

Le están saliendo nuevos dientes y le brota el cabello negro

ALICANTE, 7.—Juana Ortega Villarín, que cuenta con 112 años de edad, se ha visto sorprendida, ya que le estaban saliendo nuevos dientes y le brota el cabello negro después de haber tenido la cabeza cana desde hace unos 50 años...

L. MARTINEZ DUQUE (Ilustración de Medina.)

La ignorancia es casi absoluta y el alcoholismo y la enfermedad son altísimos.

La ignorancia es casi absoluta y el alcoholismo y la enfermedad son altísimos. La esperanza de vida en las zonas de montaña de Bolivia es de treinta años y la mortalidad infantil llega hasta un 146 por 1.000 en el mismo país...

Advertisement for Pinaud shaving cream with image of a woman's face and product packaging.